
高松 47 年会 理事会 議事録 

日時：2020年 5月 14 日   場所：各理事宅 

出席者 石淵、河西、芝原、田中、浅田、間島、安西、高木、安田 

 

１．開式 

 石渕会長により、理事会の開式が宣言された。 

 

２．議事録作成人・署名人に指名 

 議事録作成人に河西を指名、署名人に石淵を指名した。 

 

３．臨時理事会議事録 報告 

 承認され、公開準備を進める。 

 

４．今後の活動ついて 

香川県のコロナウイルス感染人数は 0 人（5/14 現在）ですが 47 会の活動をどうす

るか？ 

   ・何をもって再開するか？ 

   ・とりあえず 5月末までは運営はしないほうがいい。 

   ・6月の理事会で判断する。 

   ・遠隔飲み会はあればいいのでは？ 

   ・顔を合わすのはやめたほうがいい。 

   ・8月末までは各メンバーのグループライン等で報告するのはどうか？ 

   ・今の段階で再開を決めるのは無理では？ 

   ・社会に合わせていくのはどうか？ 

   ・半年、1年休会をしてもいいのでは？ 

    

  いろいろな意見が出ましたが、とりあえず 6月の理事会まで様子を見て判断する。 

  グループラインを作成する。 

 

５．年会費について 

 今年度は年会費を徴収しない。 

 

６．各事業について 

・47連について 

5月 14日に各メンバーに配信する。 

次年度連長は選出する。 

   ・20周年事業について 

     コロナ関係で何かできないか？（例えば寄付など） 

   ・BIBLE2について 

     活動日時は未定だが、班メンバーに連絡する。 

 

７．コミュニティ活動について 

   とりあえず次回理事会にて判断する。 

 

8．その他 

   ホームページ、ミッタの確認。 

   会費の引き落としについての詳細を集める。 

   会長選はどうするのか？ 



    公示は 6月中旬予定だが、次回理事会にて決定する。 


